

Laura Vaughan spielt Violin-Variationen „über Lob der Thänen“ nach David.

Augenleid aber mit ausdrucksvoller und schöner Fertigkeit und in jeder Taktwiederholung von Aufführung.

Laura Weber spielt den ersten Satz des Violin-Concerts A.M. von Rode.

Takt ausdrücklich, aber durch ein akzentuierteres Fortschreiten der Ton-fortentwickelung gefindet.

Franziska Gosen spielt den raschen Satz des Flöte-Concerts D. von Mozart.

Opulenta aufs bewundern mit gütiger Fertigkeit.

Laura Prigogny spielt den 11. Satz des A-moll Concerts v. Hummel.

Zuviel ein präziser Anstreben zu kräftiger Fertigkeit, füllt aber auf einer breiteren Sichtlinie und unvermeidlich.

## II Fortsetzung Montag d. 27. Sept. 1858. Nachmittag.

Laura Zwintscher spielt Capriccio A-moll f. Ophe von Mendelssohn.

Opulenta correct und großmäulisch mit gütiger Fertigkeit.

Laura Fabritius spielt Adagio u. Largo Satz 18<sup>te</sup> Violin-Concerts v. Kreutzer.

Ruht gut.

Laura Bodenbender spielt den raschen Satz des 13<sup>ten</sup> Violin-Concerts v. Kreutzer.

Gut mit fortissimo gezeigt.

Laura Renner spielt wie vor  
aus dem gleichen Konzert (aufmerksam).

Laura Schwiedam spielt den raschen Satz des 19<sup>ten</sup> Violin-Concerts v. Kreutzer

Ruht gut, misst sie aber bei primus zu hoher Stielin anlage zu bei mehr Spiel nicht gekommen sein.